



Tramo: estación de tratamiento de agua potable de Carbonio-Depósito de El Cristo

El Ministerio de Medio Ambiente adjudica la elaboración y ejecución de las obras de mejora del abastecimiento de agua a Oviedo

- El presupuesto de adjudicación es de 9.316.980 euros

30 ene. 06.- El Ministerio de Medio Ambiente, a través de la Dirección General del Agua, ha adjudicado el concurso para la elaboración de proyecto y ejecución de las obras de mejora del abastecimiento de agua a Oviedo, en el tramo estación de tratamiento de agua potable de Carbonio-Depósito de El Cristo. Términos municipales de Ribera de Arriba y Oviedo (Asturias).

La empresa adjudicataria ha sido la Unión Temporal de Empresas (U.T.E.) formada por Corsan-Corvián, Construcción, S.A. e Isolux Wat, S.A.

El presupuesto de adjudicación es de 9.316.980 euros y su plazo de ejecución de 24 meses.

El proyecto tiene por objeto la ejecución de las obras necesarias para mejorar el abastecimiento de agua a la ciudad de Oviedo, mediante el aprovechamiento integral de los recursos de manantiales procedentes de Quirós y la sierra de Aramo, regulados en el embalse de los Alfilorios.

Las obras consisten, fundamentalmente, en la construcción de una conducción de 7.262 metros desde la estación de tratamiento de agua potable de Carbonio hasta el depósito de El Cristo; ejecución de la impulsión de Palomar de 1.502 metros de longitud; construcción de un desagüe al río Nalón del depósito de El Cristo; construcción de la arqueta de derivación de Palomar para alojar los mecanismos y piezas necesarias para la conexión entre la conducción de la estación de tratamiento-El Cristo con la conducción existente entre Alfilorios y El Cristo, y con la conducción de desagüe del depósito de El Cristo; construcción del puente de Palomar sobre el río Nalón para posibilitar el paso de la nueva conducción de la estación de tratamiento-El Cristo y de las conducciones ya existentes; y ,finalmente, la reposición de servicios y pavimentos afectados.